

Ya están a la venta las entradas para los espectáculos programados hasta marzo

“CUANDO DORA CONOCIÓ A PICASSO” LLEGA A LA DESPERNADA

Vva. de la Cañada, 22 de enero.- La Concejalía de Cultura y Participación Ciudadana ha programado este sábado, a partir de las 20:00 horas, la obra titulada: “Cuando Dora conoció a Picasso”. La compañía Laboratorio C será la encargada de poner en escena, en el Centro Cultural La Despernada, este espectáculo donde tango, teatro e imágenes proyectadas se fusionan para presentar la historia de amor y de arte entre Dora Maar y el pintor español Pablo Picasso. El precio de la entrada es de 8 euros (50% descuento jubilados, carné joven y pensionistas).

Venta anticipada

La Concejalía de Cultura y Participación Ciudadana ha puesto en marcha un sistema informático que posibilita la venta anticipada de entradas de los espectáculos programados trimestralmente en cualquiera de los dos centros culturales del municipio: Centro Cultural La Despernada y Centro Cívico El Castillo. “Hasta ahora las localidades de los espectáculos se ponían a la venta una semana antes o una hora antes si éste era gratis o se trataba de una proyección de cine. Sin embargo, a partir de este mes de enero, los ciudadanos podrán retirar de forma anticipada las localidades de todos los espectáculos que se programan con tres meses de antelación”, explicó la concejal de Cultura y Participación Ciudadana, Rosa M^a García.

Sinopsis

“Cuando Dora conoció a Picasso” narra el encuentro, en 1936, entre el pintor y Dora Maar en París. Picasso, Jaime Sabartés y Paul Eluard charlan sentados en una mesa del café Deux Magots. Frente a ellos, una bella mujer morena y elegante juguetea haciendo muescas con una navaja. Se corta y la sangre brota a través de los guantes negros con rosas bordadas. La escena causó tal impacto en el pintor que inmediatamente quiso conocerla. Picasso le habla en francés y ella le responde en español. Y esa voz melancólica hablando el idioma de su niñez, lo hace caer rendido a sus pies.

